

Nombre del Programa/Proyecto:	ACCION Clima
País:	Costa Rica
Tema/ sector/ workstream:	Publicaciones (Tema: Financiamiento climático/Cambio climático)

Mobilización de financiamiento climático: Publicación aprendizajes y experiencias en Centroamérica y el Caribe



Imagen: Documento sobre movilización de financiamiento climático. Archivo GIZ Costa Rica / Mariana Cerdas.

¿Sabe qué es la movilización de finanzas climáticas? ¿Qué acciones se están tomando alrededor de este tema en la región? ¿Cuáles acciones han sido exitosas y cómo se han desarrollado? Encuentre las respuestas en la nueva publicación “Movilización de financiamiento climático: Experiencias y aprendizajes de proyectos IKI en Centroamérica y el Caribe”.

A través de ocho testimonios de países como Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Granada, Trinidad y Tobago (¡y más!), este documento explora algunas de las oportunidades que existen para generar nuevos mecanismos de movilización de fondos, o bien, fortalecer mecanismos ya establecidos.

“Estamos orgullosos de presentar esta publicación, la cual recopila distintos esfuerzos realizados por proyectos financiados por la IKI en la región de Centroamérica y el Caribe, lo que permite obtener aprendizajes e identificar oportunidades para generar y fortalecer

mecanismos de movilización de financiamiento climático”, expresó Andreas Villar, director del proyecto ACCION Clima.

Dentro de las lecciones aprendidas de estas ocho iniciativas, se resalta la necesidad de desarrollar capacidades, la importancia de posicionar la cultura de corresponsabilidad, así como la apropiación e involucramiento de los actores relevantes. Además del valor de la búsqueda de alianzas estratégicas que puedan mostrar una sólida trayectoria técnica y ética.

“Intercambiar conocimiento y profundizar sobre el funcionamiento del financiamiento climático se vuelve más relevante que nunca, dentro de un contexto en el que nuestros países requieren soluciones verdes y factibles; para recuperar las economías luego de la pandemia. Al mismo tiempo que se sostienen o incrementan las ambiciones climáticas y ambientales”, concluyó Villar.

La publicación fue desarrollada por la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ en Costa Rica. Se enmarca en su mandato como gestor del conocimiento entre países en Centroamérica y el Caribe, por encargo del Ministerio Federal Alemán de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU).

Puede descargar la publicación en [español](#) o [inglés](#).

Resumen de la noticia

¿Sabe qué es la movilización de finanzas climáticas? ¿Qué acciones se están tomando alrededor de este tema en la región? ¿Cuáles acciones han sido exitosas y cómo se han desarrollado?

Una nueva publicación responde esta y otras interrogantes a través de experiencias, prácticas y aprendizajes de la región en el apalancamiento de recursos para financiar inversiones climáticas urgentes para mitigar las emisiones de gases efecto invernadero, así como para aumentar la resiliencia de los países frente a los impactos del cambio climático. Publicación en [español](#) o [inglés](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con iki.interfaz.cac@giz.de